

Prävention sexualisierter Gewalt - Erstellung Schutzkonzept und Wahl der Ansprechpersonen

Das Thema sexualisierte Gewalt und vor allem die Prävention sind nicht erst seit der Veröffentlichung der Forum-Studie eine wichtige Aufgabe unserer Arbeit.

Zur Erarbeitung des Schutzkonzepts und als Ansprechperson für unser Dekanat suchen wir junge Ehrenamtliche aus unserem Dekanat, die wir auf dem Frühjahrs-Konvent benennen wollen.

AG Schutzkonzept

Worum es geht:

Aktuell arbeiten wir in einer Arbeitsgruppe bestehend aus dem Dekan Markus Ambrosy, der stellvertretenden Dekanin Susanne Parche und der Dekanatsjugendreferentin Lena Bauer an einem Schutzkonzept für das Dekanat.

Was wir suchen:

Um die Perspektive der Jugend ganz praktisch miteinzubeziehen, suchen wir eine Person, die aktiv in der Erstellung des Schutzkonzeptes für das Dekanat mitarbeitet. Das bedeutet ca. einen Termin alle acht Wochen und zwischen den Terminen aktive selbstständige Weiterarbeit an den Bausteinen des Konzepts.

Was zu tun ist:

Wenn du am Schutzkonzept mitarbeiten möchtest, freuen wir uns, wenn du dich direkt am Konvent aufstellen lässt. Du musst dafür nicht von deiner Gemeinde delegiert sein. Im Rahmen des Geschäftsteils am Sonntag wird diese Person gewählt.

Ansprechpersonen

Worum es geht:

Im Rahmen der Schutzkonzept-Erstellung werden Ansprechpersonen benannt. Ansprechpersonen sind die erste Anlaufstelle für Betroffene oder Menschen, die einen Verdacht auf grenzüberschreitendes Verhalten hegen. Ansprechpersonen bieten ein offenes Ohr und eröffnen erste Schritte der Unterstützung und Handlungsmöglichkeiten.

Was wir suchen:

Wichtigste Aufgaben der Ansprechpersonen sind offenes und zugewandtes Zuhören und ein niederschwelliges Clearing. Vor allem bedeutet das, dass sie Betroffene an geeignete Stellen weiterleiten. Eine detaillierte Ausführung der Aufgaben der Ansprechpersonen findet sich im Anhang.

Die Ansprechpersonen bekommen dafür eine eigene Handynummer und eine elkb-Mailadresse. Um diese verantwortungsvolle Aufgabe gut übernehmen zu können, werden sie von der Fachstelle geschult. und aktiv vom Jugendwerk unterstützt.

Die Wahl erfolgt auf zwei Jahre.

Was zu tun ist:

Wenn du Ansprechperson für unsere Jugend im Dekanat sein möchtest, freuen wir uns, wenn du dich mit einer halben Seite per Mail an jugendwerk.ffb@elkb.de vorstellst.

Auf dem Konvent stellst du dich im Rahmen des Geschäftsteils am Sonntag persönlich vor, damit dich alle kennenlernen können. Du musst dafür nicht von deiner Gemeinde delegiert sein.

Die Wahl erfolgt im Anschluss digital, damit das ganze Dekanat mitwählen kann.

Wir freuen uns auf deine Bewerbung!